

Aviso de privacidad.

Responsable del tratamiento.

Seguperson con domicilio en Zapopan, Jalisco.

De la misma forma, hacemos de su conocimiento que, para cualquier duda, comentario, notificación y/o queja al respecto del manejo de sus datos personales puede dirigirse al Departamento de Privacidad en la dirección humberto@seguperson.mx

Datos personales que serán tratados.

Para cumplir con las finalidades señaladas en el presente Aviso, Seguperson recabará y tratará datos personales de identificación (incluyendo derivados de sus propias características físicas); datos personales de contacto; datos patrimoniales; datos financieros; datos de seguros; datos de información comercial; datos de circunstancias sociales; datos académicos y profesionales; y, datos laborales. Se hace de su conocimiento que Seguperson no tratará datos personales sensibles.

Finalidades del tratamiento de datos personales

Los datos personales antes mencionados serán utilizados para las siguientes finalidades:

Operación y gestión de los servicios que contrate con Seguperson;

Compartir información para proveer servicios:

Evaluar la calidad del servicio;

Ofrecer, informar y prestar servicios y productos de seguros, así como para el diseño, evaluación, adecuación y mejora de los mismos;

Evaluación para la operación de los servicios que contrate con Seguperson; así como efectuar análisis de mercado; y de desempeño relacionados con nuestros servicios;

Mantener todo tipo de comunicaciones vía telefónica, correo electrónico, mensajes de texto, llamadas telefónicas, redes sociales, para fines mercadotécnicos, publicitarios o de prospección comercial.

En caso de que usted no desee que sus datos personales sean tratados para las finalidades mencionadas en el último punto, desde este momento usted nos puede comunicar lo anterior contactando al teléfono 523330440202, o al correo electrónico humberto@seguperson.mx

Es importante mencionar que Seguperson se compromete a tratar los datos personales única y exclusivamente para las finalidades aprobadas por el titular, así como establecer y mantener los controles de seguridad necesarios para la protección de los mismos.

Medios para limitar el uso o divulgación de sus datos personales.

Usted podrá limitar el uso o divulgación de sus datos personales enviando su solicitud a Seguperson a la dirección humberto@seguperson.mx señalando para cuales casos desea ser excluido y cuales datos. En caso de que su solicitud sea procedente se le registrará en el listado de exclusión propio de Seguperson.

Así mismo hacemos de su conocimiento que existen otros mecanismos para limitar el uso y divulgación de sus datos como el Registro de Usuarios (REUS) de la CONDUSEF al cual puede acceder desde la página web de la institución mencionada.

Medios para ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (Derechos Arco)

Usted o su representante legal podrá ejercer cualquiera de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición (en lo sucesivo “Derechos ARCO”), enviando un correo electrónico a nuestra dirección electrónica humberto@seguperson.mx

Transferencia de datos personales.

Seguperson no transferirá sus datos personales a ningún tercero, salvo que la normatividad o las autoridades competentes así lo exijan y en términos de lo siguiente:

Seguperson podrá transferir sus datos personales cuando la transferencia sea precisa para el mantenimiento o cumplimiento de una relación jurídica entre Seguperson y el titular.

Cambios al aviso de privacidad.

Seguperson se reserva el derecho, bajo su exclusiva discreción, de cambiar, modificar, agregar o eliminar partes del presente Aviso de Privacidad en cualquier momento. En tal caso, Seguperson publicará dichas modificaciones en su página de internet www.seguperson.mx e indicará la última versión del aviso. Le recomendamos visitar periódicamente esta página con la finalidad de informarse si ocurre algún cambio al presente.

En su caso, el uso de direcciones IP, cookies, web beacons y cualquier otra tecnología.

Le informamos que en algunas de nuestras páginas de internet utilizamos cookies y otras tecnologías, a través de las cuales es posible monitorear el comportamiento como usuario de internet, para brindarle un mejor servicio y experiencia al navegar en nuestra página. Los datos personales que recabamos a través de estas tecnologías, los utilizaremos para los siguientes fines: administrar, operar y monitorear los servicios que solicitó con Seguperson y para verificar su identidad. Los datos personales que se pueden obtener a través del uso de estas tecnologías son los siguientes identificadores: ID de usuario, ID de

sesión, región desde donde se accede, tipo de navegador, tipo de sistema operativo; fecha y hora del inicio y final de una sesión; páginas web visitadas, búsquedas realizadas y publicidad revisada.

Estas tecnologías podrán deshabilitarse siguiendo los procedimientos del navegador de internet que utiliza, sin embargo se debe tener en cuenta que esto podría provocar que no sea capaz de obtener todo el funcionamiento que este sitio web ofrece. Adicionalmente puede detener la transmisión de información a través de estas cookies siguiendo el procedimiento que se indica en la siguiente liga <https://support.google.com/analytics/answer/181881?hl=es>.

Aceptación de términos

Esta declaración de Privacidad constituye un acuerdo legal entre el usuario y Seguperson. Si utiliza nuestros servicios, significa que ha leído, entendido y consentido los términos antes expuestos.

Fecha de la última actualización al aviso de privacidad 07/11/2020